

Ressort: Vermischtes

Bundesregierung erhöht Hilfe für Philippinen um zwei Millionen Euro

Berlin, 16.11.2013, 13:56 Uhr

GDN - Die Bundesregierung stellt weitere zwei Millionen Euro für die humanitäre Hilfe für die Philippinen bereit. Das habe Außenminister Guido Westerwelle (FDP) am Samstag nach einer Sitzung des Krisenstabs im Auswärtigen Amt entschieden, hieß es.

"Deutschland ist solidarisch mit den Menschen auf den Philippinen", so Westerwelle zu der Entscheidung. Zudem freue er sich "ganz besonders über die großzügige Spendenbereitschaft der Deutschen". Die zwei Millionen Euro sollen deutschen und internationalen Hilfsorganisationen bereitgestellt werden, die damit den Menschen in den verwüsteten Gebieten jetzt sofort dringend benötigte Güter zukommen lassen könnten. Mit den nun zugesagten Mitteln erhöht sich die humanitäre Soforthilfe der Bundesregierung für die Philippinen auf 6,5 Millionen Euro.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-25232/bundesregierung-erhoeht-hilfe-fuer-philippinen-um-zwei-millionen-euro.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com